SECTION SNES-SNEP lycée Béhal LENS Lens: le 22 octobre 2008.

A monsieur Corouge, proviseur,

La section SNES-SNEP du lycée Béhal tient à réaffirmer par la présente sa plus vive opposition à la venue du syndicat patronal UIMM au lycée général et technologique, laïque et républicain Béhal de Lens.Et ce sous quelque forme que ce soit.

Elle condamne par avance une atteinte directe à la neutralité de l'école ainsi qu'au principe de laïcité.

En outre, le SNES-SNEP considère que le MEDEF cautionne largement la casse sans précédent de l'école actuelle, ledépeçage du code du travail, et verrait donc d'un très mauvais oeil l'ouverture d'un nouveau front de contestation inutile dans la mesure où le lycée n'a aucune prérogative en la matière.

Par ailleurs, le SNES-SNEP du lycée Béhal tient à rappeler à tous, la terrible casse industrielle orchestrée par les différents gouvernements successifs qu'a subi le Nord-Pas-de-Calais depuis 25 ans (Textile, Automobile, Sidérurgie...) qui a plongé de nombreuses familles dans de grandes difficultés, et sur laquelle l'UIMM a, au minimum, fermé les yeux...

En espérant être entendu, recevez Monsieur le proviseur, l'expression de nos sentiments respectueux.

Pour le SNES-SNEP, JP Sienkiewicz